

- 1. Moreno Bonilla sólo ha climatizado el 17% de los 430 colegios que prometió adecuar antes de esta primavera, el 7% de los 6.000 centros públicos andaluces**

*Las asociaciones de madres y padres ya han adelantado sus críticas a la propuesta del ejecutivo andaluz y la califican de "tomadura de pelo", según la Codapa, Confederación andaluza de asociaciones de padres y madres del alumnado por la educación pública .*

Más información

- 2. Ya sabemos qué pasa sin aire acondicionado en los aulas. Los niños se vuelven literalmente más tontos**

*Aunque cada vez está más claro que los picos de calor se van a hacer más frecuentes en los próximos años, el mensaje que se lanza desde las administraciones es que el "plan RENOVE" que necesitaríamos para climatizar los 30.000 centros educativos que hay en el país "es inasumible" y la respuesta se reduce, como denunciaba hace unas semanas la Confederación Andaluza de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado por la Educación Pública (Codapa), en repetir "un año tras otro los mismos planes de emergencia que no dan resultado".*

- 3. Los niños podrán salir a las doce del colegio durante las olas de calor**

*Las medidas del Gobierno de la Junta son, a juicio de Codapa, "una tomaadura de pelo", ya que incluye recomendaciones tan limitadas como refrescarse con agua o vestir con ropa ligera.*

Más información

**4. Padres tachan de "muy insuficientes" las medidas de la Junta frente al calor en los colegios: "Son una tomadura de pelo"**

*La Confederación andaluza de asociaciones de padres y madres del alumnado por la educación pública (Codapa) denuncia que las medidas que propone la Junta de Andalucía son "muy insuficientes y no hacen más que repetir, año tras años, los mismos planes de emergencia que no dan resultado".*

[Más información](#)

**5. CODAPA valora como "muy insuficientes" las medidas de la Junta de Andalucía frente al calor extremo y pide que se aplique la Ley de Bioclimatización**

*La confederación de AMPA por la Escuela Pública de Andalucía insta al Gobierno andaluz a que aplique la Ley de Bioclimatización para luchar contra las temperaturas extremas en los centros educativos de la comunidad.*

[Más información](#)